

Skiweekend Jugend 2023

Am Samstag morgen um 06:20 besammelten wir, die Leiter und die motivierten Kinder, beim Primarschulhaus in Wil. Unser Gepäck, sowie unsere Skis konnten wir direkt in den kleinen Bus verfrachten. Kurz danach ging es dann auch schon auf den Weg nach Elm. Die Zugfahrt war sehr angenehm und ruhig, die Kinder haben sich gut benommen. Kaum angekommen in Elm, wollten alle direkt auf die Pisten, die Freude war gross. Obwohl es den ganzen Tag schneite, waren alle motiviert. Bis am Mittag konnten sich alle Kinder mit Ihren zugeteilten Leitern und Kollegen auf den Pisten austoben. Um den Hunger zu stillen, gab es zum Mittag ein leckeres Menü vom Kochteam unserer Unterkunft Empächli. Nach dem Essen starteten wir den Nachmittag mit einer wilden Schneeballschlacht. Alle hatten Spass! Anschliessend ging es wieder ab auf die Pisten. Am späteren Nachmittag ging es nach einer heissen Schoggi in der Munggä Hütte zurück in die Unterkunft. Dort angekommen wurden die Zimmer bezogen und ausgeruht. Am Abend gab es wieder ein sehr leckeres Menü. Nach dem Abendessen hat Nina ein vorbereiteten Spieleabend mit den Leitern und den Kindern durchgeführt. Es war sehr unterhaltsam und die Leiter und Kinder hatten sehr viel Spass. Dann war es auch schon an der Zeit sich Bettfertig zu machen und schlafen zu gehen. Als alles ruhig war gingen wir Leiter auch ins Bett.

Den Sonntag starteten wir um acht Uhr mit einem leckeren Frühstück im gemütlichen Berggasthaus Empächli. Darauf verstauten wir unsere Siebensachen im Rucksack und zogen unser Skitenu an. Wir teilten uns wieder in die Gruppen vom Vortag auf. Danach fing der Ski- und Snowboardspass wieder an. Wir schöpften das vielfältige Pistenangebot voll und ganz aus, auch wenn das Wetter anfangs noch etwas durchzogen war. Im Verlaufe des morgens liess sich die Sonne, trotz des Schneefalls auch blicken. Um den Hunger zu stillen kehrten wir am Mittag nochmals ins Empächli ein und liessen uns kulinarisch verwöhnen. Am Nachmittag ging es ein letztes Mal auf die Pisten von Elm. Wir genossen die letzten Schwünge auf den wunderbaren Pistenverhältnissen. Um 16:00 Uhr machten wir uns alle gesund und Unfallfrei auf die Heimreise. Mit einer halben Stunde Verspätung sind wir vollzählig in Wil angekommen.

